

## Presse Nationale

### > Politique



### Visite familiale du Chef d'Etat dans le Grand-nord : Alassane Ouattara comme un fils prodige et prodigue

Alassane Ouattara, Président de la République est arrivé sur fond de liesse populaire et de retrouvailles, le jeudi 8 octobre à l'aéroport de Korhogo. Il a indiqué après les honneurs militaires, effectuer cette visite dans le cadre familial pour recevoir les bénédictions et les prières de ses parents avant le démarrage de la campagne électorale pour l'élection présidentielle du 31 octobre prochain.

### > Economie



### Ouattara offre du bitume et promet 13 autres km à Sinématiali

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a procédé le 10 octobre 2020 à la livraison officielle de 7 km de bitume réalisés dans la ville de Sinématiali. A cette occasion, il a annoncé que l'année prochaine, la ville bénéficiera de 13 km de bitume.



### Développement du commerce en Côte d'Ivoire : Souleymane Diarrassouba retrace les grandes actions du Président Alassane Ouattara

Le secteur du commerce qui a fortement subi les conséquences de la crise post-électorale a su remonter la pente, grâce à la modernisation et au développement des commerces intérieurs et extérieurs. Cette politique a permis d'obtenir des résultats tangibles. Souleymane Diarrassouba a indiqué que de façon générale, la valeur ajoutée du commerce a enregistré une croissance de 8,6% en 2019 contre une baisse de 1,4% en 2012, avec une part dans le Produit intérieur brut (Pib) qui est passée de 9,9% en 2012 à 18% en 2019.



### Alassane Ouattara relie Boundiali et Odienné par 131 km de bitume neuf

Boundiali et Odienné, chefs-lieux des régions de la Bagoué et du Kabadougou, sont désormais reliés par le bitume. L'inauguration de cet axe a été faite, hier, par le Président de la République, Alassane Ouattara. Ce sont au total 131 kilomètres de bitume y compris les voiries de Madinani (3 km) et de Tiémé (7 km). Coût des travaux : 82,2 milliards FCFA financés par la Banque islamique de développement (BID) et le Trésor public ivoirien. Alassane Ouattara n'a pas caché sa joie de voir se réaliser ce projet vieux de 26 ans.



### Adduction en eau potable : le ministre Laurent Tchagba inaugure un château d'eau de 10,579 milliards FCFA à Bouna

Après Doropo, c'est sur Bouna que le ministre Laurent Tchagba et son équipe ont mis le cap. Cette fois, pour inaugurer un château d'eau d'un coût de 10 579 384 000 FCFA. Selon le ministre, ce projet permettra d'améliorer la production journalière jusqu'à 4700 m<sup>3</sup>, adressant, ainsi, les difficultés d'accès à l'eau potable pour les 40 000 habitants de Bouna et des localités environnantes. Le ministre Laurent Tchagba a saisi l'occasion pour sensibiliser les populations à la promotion de la paix, condition indispensable à la réalisation de tels projets de développement.

### > Société

### Rentrée scolaire 2020/2021 : Abdourahmane Cissé offre 2000 kits scolaires aux écoles de Vridi cité



Le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, à travers la fondation qui porte son nom, a offert le 2 octobre 2020, 2013 kits scolaires à quatre groupes scolaires primaires. A savoir Epp Chapelle 1 (536 kits), Epp Vridi cité 1 et 2 (549 kits), Epp Vridi collectif (360 kits) et Epp N'Sikan 1 et 2 (566 kits).



### Reconnaissance de mérite : Hamed Bakayoko, docteur honoris causa de HEIP Paris

L'école des hautes études internationales et politiques de Paris (HEIP) a décerné au Premier Ministre Hamed Bakayoko, le titre de docteur Honoris causa. Il s'agit de la plus haute marque de distinction décernée par une université à une personnalité. Cette distinction récompense la qualité du parcours professionnel et politique du Chef du gouvernement ivoirien. « Votre nomination en qualité de Premier Ministre par le Président Alassane Ouattara récompense la constance et l'éminence de votre parcours professionnel et politique. C'est également cette constance et cette éminence de votre parcours professionnel et politique que ce titre souhaite honorer » a déclaré Florence Babay, la directrice exécutive diplomatique et stratégique de l'HEIP. Créé en 1918, le titre de docteur Honoris causa est aussi décerné aux personnalités qui ont rendu un énorme service aux sciences, aux lettres et aux arts. Valéry Giscard d'Estaing (ancien Président de France), Dominique de Villepin (ancien Premier Ministre français), Mikhaïl Gorbatchev (Président de l'URSS de 1985 à 1991) ont eux-aussi reçu cette distinction.



### Coronavirus : 26 nouveaux cas et 46 guéris, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour dimanche 11 octobre 2020, 26 nouveaux cas de Covid-19 sur 906 échantillons prélevés soit 2,9 % de cas positifs, 46 guéris et 0 décès. A la date du 11 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 154 cas confirmés dont 19 798 personnes guéries, 120 décès et 236 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 173 214.



### Journée mondiale de la poste : 4 nouveaux timbres-poste émis en hommage au Président Ouattara

Dans le cadre de la Journée mondiale de la Poste, célébrée le 9 octobre de chaque année, la Poste de Côte d'Ivoire a réalisé des actions fortes, dont une opération don de sang et l'émission de 4 nouveaux timbres en hommage au Président de la République, Alassane Ouattara. N'Goan Aka Mathias, PCA de la Poste de Côte d'Ivoire, a procédé le vendredi 9 octobre 2020, au dévoilement de ces nouveaux timbres-poste à l'effigie du chef de l'État. L'émission de ces nouveaux timbres sur lesquels l'on aperçoit des images symbolisant les réalisations du Président Ouattara, sont présentés en quatre valeurs faciales de 50 FCFA, 250 FCFA, 500 FCFA et 1 000 FCFA, avec pour thème : « SEM. Alassane Ouattara, le bâtisseur ».

## > Culture



### Musique : N'st Cophies inhumé vendredi prochain

Décédé le 08 mars 2020 aux Etats-Unis, l'artiste ivoirien N'st Cophies sera inhumé le vendredi 16 octobre à Dimbokro. Une veillée religieuse couplée avec la présentation des condoléances est prévue le 14 octobre de 19h 00 à 20h 30 à la paroisse Saint Albert le Grand de Cocody.

## Vu sur le Net

### > Economie



### Cour d'appel de commerce d'Abidjan : 659 arrêts rendus sur 707 appels reçus pour l'exercice 2019-2020

Au cours de l'exercice 2019-2020, la Cour d'appel a rendu 659 arrêts sur 707 appels reçus lors de l'exercice 2019-2020, selon son 1er président, François Komoin, qui s'est exprimé à la faveur de la rentrée judiciaire de l'institution le 9 octobre à son siège à Cocody. La cour a également rendu deux ordonnances de référé sur deux affaires reçues et 222 ordonnances sur autant de requêtes reçues. François Komoin a également indiqué que le Tribunal de commerce d'Abidjan a, pour sa part, rendu 3231 jugements et ordonnances de référé sur 3790 affaires reçues, en plus de 4237 ordonnances rendues sur 4277 requêtes reçues. Il a mis ces résultats sur le compte de la bonne collaboration entre son institution et le bureau du procureur général – représenté à l'occasion par l'avocat général Mamadou Diakité – le barreau de Côte d'Ivoire.

### Adduction d'eau potable/ Projet Eau pour tous : Laurent Tchagba livre le plus grand château d'eau de la région de Bounkani



Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a procédé, ce samedi 10 octobre 2020, à l'inauguration du plus grand château d'eau de Bouna, en présence des élus et cadre du Bounkani dont la ministre du Plan et du Développement, Kaba Niale. Ce château d'eau, d'une hauteur de 20 mètres, a une capacité de 1 000 m<sup>3</sup> avec un réseau de distribution de 42 km. Il s'inscrit dans le cadre du projet eau pour tous initié par le gouvernement ivoirien. Ce projet, financé à 70% par la Banque islamique de développement (BID) et à 30% par l'État de Côte d'Ivoire, a un coût global de 10,5 milliards de FCFA. Il a été réalisé en deux ans.



### Hydraulique : le ministre Laurent Tchagba a procédé à la pose de la première pierre du château d'eau de Doropo

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, dans le cadre de lancement des travaux du projet de renforcement de l'alimentation en eau potable de Doropo a procédé à la pose de la première pierre du château d'eau de Doropo. Ce samedi 10 octobre 2020, en présence des élus et cadre du Bounkani dont la ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba. D'une capacité de 200 m<sup>3</sup>, ce château d'eau d'une hauteur de 20 m est financé par l'Etat de Côte d'Ivoire, à travers le Fonds de développement de l'eau. Les travaux seront réalisés dans un délai de six mois.

## > Société



### Sécurité : Le CNS renforce les capacités de 30 cellules civilo-militaires en moyens matériels et sanitaires

Le secrétariat du Conseil national de sécurité (CNS), représenté par Patrick Kassi, a offert, le vendredi 9 octobre 2020 à Abidjan, du matériel et des kits sanitaires, d'une valeur de 71 millions de FCFA à 30 Cellules civilo-militaires (CCM). Composés de 54 bâches, de 2 700 chaises, de 27 appareils de sonorisation, de 27 ordinateurs portables, ces équipements permettront aux CCM de contribuer à la sensibilisation des populations pour des élections apaisées. Ce matériel contribuera également à « rétablir et consolider le lien armée-nation et rétablir la confiance entre les forces de défense et de sécurité et la population ». (Source : CIG)



### Air Côte d'Ivoire : un troisième A320 pour renforcer la flotte

Comme toutes les autres compagnies aériennes, Air Côte d'Ivoire est dans la phase de relance de ses activités en surmontant l'impact éprouvant de la pandémie du covid-19 qui s'est répandue à l'échelle mondiale. Air Côte d'Ivoire va réceptionner le 20 octobre un A320 Neo. L'appareil est le troisième d'une commande de cinq appareils de la même famille passée avec le constructeur Airbus. Deux A320-200 ont déjà été livrés en juillet et octobre 2017. Les deux derniers sont attendus en 2021. Cette acquisition participe au rajeunissement de la flotte.

## > Culture



### Cohésion sociale : depuis Yamoussoukro, Magic System, John Kiffy... et humoristes engagent les Ivoiriens à la paix

Parler de la paix, rien que la paix. Tel était l'objectif principal d'un concert qui a réuni artistes musiciens, humoristes et personnalités du monde diplomatique et politique à Yamoussoukro, le samedi 10 octobre 2020. Ce, dans le cadre d'une caravane dite « Engagés pour la paix » initiée par la Fondation Magic System et l'Union européenne (Ue). Les populations de la capitale politique, elles aussi, n'ont pas manqué à ce rendez-vous.

## Agence de Presse

## > Economie



### Dix kilomètres de bitume pour la ville d'Odienné en 2021

La ville d'Odienné bénéficiera de 10 km de bitume en 2021, a annoncé dimanche 11 octobre 2020 le Président de la République, Alassane Ouattara. Il a livré l'information lors de la cérémonie officielle d'inauguration de l'axe Odienné-Boundiali, intervenue dans le cadre de la visite « familiale » qu'il a entamée samedi dans le district du Denguélé après les Savanes. La réparation du bitume existant et l'extension de la voirie couverte est l'un des vœux chers aux populations d'Odienné qui éprouvent des difficultés de mobilité, avec des routes fortement dégradées.

### Un château d'eau inauguré à Kemedi



Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba a procédé, dimanche 11 octobre 2020, à l'inauguration du château d'eau de la localité de Kemedi, dans la sous-préfecture de Taoudi, à 50 km de Bondoukou, en présence, du ministre Kobenan Kouassi Adjoumani, du secrétaire d'Etat Siaka Ouattara, des autorités administratives ainsi que de la chefferie traditionnelle locale. Ce château d'eau de 30 mètres cube, d'un coût global de plus de 200 millions de FCFA, réalisé par le ministère de l'Hydraulique à travers l'Office national de l'eau potable (ONEP), s'inscrit dans le cadre du Programme dénommé « Eau pour tous », lancé en 2017 et qui vise à faciliter l'accès à l'eau potable à 95% de la population ivoirienne.

## > Société



### Une ambulance médicalisée remise au centre de santé de Niamoué

Le ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, a remis une ambulance médicalisée au centre de santé rural de Niamoué, à une vingtaine de kilomètres de Téhini. Le ministre Kaba Nialé a profité de l'occasion pour demander à la population de Niamoué et ses environs de semer l'amour et la paix en ces temps d'élection présidentielle. Le sous-préfet de Niamoué, Kouamé Foulé Marius, a exprimé toute la gratitude de la population au gouvernement ivoirien qui permettra désormais aux patients d'être transférés dans des centres de santé appropriés en cas de besoin.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

**DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT  
PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19**



Accédez au formulaire sur [www.deplacement-aerien.gouv.ci](http://www.deplacement-aerien.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.